



## 平成31年度の取り組み

社会福祉法人晴幸福祉会

理事長 上田 麻子

平成29年度に園内向けに発表しました中間計画の方針の一つに、「職員全員が介護職人になる。」があります。

平成29年度から、当園は積極的に機械化を進めてまいりました。人材不足が深刻化する中での、この取組みは、労働力を補填し、更には介護職の負担軽減にも繋がりました。

しかし、それだけではありません。ご利用者様の視点からも大きな成果がありました。例えば、お掃除ロボットは、人手で行うよりも綺麗にしてくれます。また、電子カルテシステムは利用者様のデーターを即グラフ化できます。

だから怪我のリスクや認知症周辺症状対策に大変役立ちました。体位変換支援ベッドや移動式リフトは利用者様が眠らっていても体位変換や移動ができるので利用者様の身体的な負担の軽減に繋がりました。このように機械化は、ご利用者様にとっても大きな便益を享受していただけたと確信しております。

平成31年度は、中期計画の最終年度となります。平成31年度は職員一人一人がこれらの機械を使いこなす熟練したスキルを身につけ、更には機械使用場面の新たな発見等イノベーションを進めて参ります。職員一人一人がこれらのこと自律的に取り組むことができれば、当園の「介護職人」の誕生です。

今年も精進してまいります。よろしくお願い申し上げます。

あけまして  
おめでとうございます



いわいも館では、お正月を楽しく過ごしてもらおうと、かるた大会を開催しました。皆さん、「うわあー、何年ぶりやろか」「出来るかな」と仰っていましたが、いざ、始まると、「あんたの近くやで」と札の位置を教え合ったり、「これ違うわー」とお手付きして大笑いしたりと終始、笑い声がフロアに響き、とても楽しいかるた大会になりました。



## 10年・20年表彰



新庄園は、創立25周年を迎える中、勤続10年の職員11名、勤続20年の職員4名、総勢15名の方々の表彰式を取り行いました。長きにわたり新庄園を支え、尽力して下さっている職員の方々へ、花束と賞状を理事長より、賜りました



# もちつき大会＆紅白歌合戦



今年で第五回になりました「イサービス「餅つき大会＆紅白歌合戦」を12月16日(日)に行いました。午前に昔ながらの杵と臼を使用し餅つきを行いました。男性利用者は力強く餅をつかれ、女性利用者は慣れた手つきで餅を丸めて下さいました。夙食ではつきたての餅をきなこ、あんこ、砂糖醤油の好きな味で召し上がって頂き、「つきたての餅は柔らかくて美味しい」と皆さんお代わりされる等、大変喜んでおられました。午後からは紅白に分かれ歌合戦を行い、15名の方が舞台上で日頃のカラオケで練習されている歌を披露して下さいました。緊張した表情をされていましたが歌い終わると皆さん大変満足された様子でした。また、歌われない方も審査員として参加され、楽しめていました。少し早い「餅つき大会＆紅白歌合戦」でしたが、良い一年の締めくくりとなりました。



# 陶芸＆ポーセラーツ教室



去る平成30年10月19日、ウォームヴィラ新庄園で陶芸及びポーセラーツ教室が開催されました。陶芸は粘土で形を作り、窯で焼いて湯飲みや茶碗を作る事で、知っている方も多いですが、ポーラセーツとは何でしょう？

ポーラセーツとは白い磁器に好みの色や柄の転写紙を貼ったり絵の具で描いたりした後に焼き上げを行い、オリジナルのティブルウエアを製作するハンドクラフトのことです。

陶芸＆ポーラセーツ教室に参加された利用者の方々は講師の畠中光炎・晃子両先生の指導を受けながら、楽しそうに自分だけのオリジナル作品を作つておられました。

# 介護職員初任者研修講座

ウォームヴィラ  
新庄園の

学習開始

通学学習

介護技術演習

修了試験

合格!!

修了証をもって  
就職!!

経験豊富、しかも認知症ケア専門士を有するユニークな講師陣が揃っています。講座で学んで基礎知識を取得。分からぬことがあれば、どんどん質問ができる!!

通学制のメリットをどんどん活かしていこう。

原則3か月で取得ができます。忙しい方、働きながらの取得を目指している方は、2クールかけてゆっくり取得することも可能です。受講日が選べます(要相談)。

受講料 86,400円(税込) テキスト代 6,069円(税込)

申込方法 受講申請書をご記入の上、受講料テキスト代を添え、ウォームヴィラ新庄園までお申し込みください。ホームページからも申し込みができます。

消費税により、受講料、テキスト代の変動の可能性があります。ご了承ください。

※ 合格されるまで、追加料金は一切いただきません。

## 研修期間

平成31年4月7日～6月29日

募集期間

平成31年 3月25日～平成31年 4月6日

# 介護士徒然草



近鉄御所駅前、(御所駅南交差点)



山口交差点

平成30年1月1日～30年12月31日までの間に苦情の申出はありませんでした。

ウォームヴィラ新庄園苦情解決責任者

川本 修平

平成31年1月5日、私はKKはウォームヴィラ新庄園に勤務していました。長いようで短いような、気が付けば20年経つていたという感じです。ところで私が新庄園に来たときは新庄園のイメージカラーはピンクと黄色で以前のホームページもピンクと黄色を基調とした色でデザインしていました。しかし、これからウォームヴィラ新庄園のイメージカラーは緑色になります。それに伴い、新庄園の看板も緑色を基調としたものに変更されました。自然豊かな環境の中で「終の棲家」として、今後もウォームヴィラ新庄園で安心して、暮らしていくために、癒し、ヒーリングといったイメージに沿う施設を目指します。